

## Mayarí: El 21 % de los casos de COVID-19 en primer mes de 2022 son niños (+Audio)

Publicado: Miércoles, 26 Enero 2022 09:38

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 631

---



El 21 % de los casos diagnosticados con la **COVID-19** en **Mayarí** en el primer mes de 2022 son niños, hecho que eleva la preocupación de las autoridades sanitarias en este municipio del nordeste holguinero.

De los 30 casos informados al cierre del 25 de enero, 7 son menores de edad, refirió hoy la doctora Yanet Tamayo Laurencio, directora del Centro municipal de higiene, epidemiología y microbiología.

De esta forma el territorio alcanza la cifra de **195 personas contagiadas** con la pandemia, lamentando la muerte en la comunidad de Guatemala de un adulto mayor, al cual, según investigaciones, la familia No lo dejó en el cuerpo de guardia para la asistencia médica.

**El parte completo aquí**